



## Segen zur Einschulung

Liebe Eltern,

Ihr Kind hat am 16. September seinen/ihren ersten Schultag.

Aus diesem Anlass laden wir Sie ein, mit Ihrem Schulkind ab 13.45 Uhr in der Paul-Gerhardt-Kirche (direkt am Fußgängerüberweg gegenüber der Schule) vorbeizukommen, um sich segnen zu lassen. Wir werden bis 16.45 Uhr dort sein, so dass Sie vor oder nach der Einschulungsfeier in der Klasse den Einschulungsseggen empfangen können. Wir freuen uns auf Sie und Ihre Familie!

Harald Kuhnle

Pfarrer

evangelische Kirche

Adelheid Eisele

Gemeindereferentin

katholische Kirche

